

Signatur: 2025.SR.0225
Geschäftstyp: Postulat
Erstunterzeichnende: Ursula Stöckli (FDP), Simone Richner (FDP)
Mitunterzeichnende: Nik Eugster, Thomas Hofstetter, Georg Häsliger, Chantal Perriard
Einrechiedatum: 26. Juni 2025

Postulat: Der Gurten soll am 1. August wieder leuchten – warum nicht mit einer Drohnenshow?!; Annahme

Prüfauftrag

1. Die Durchführung einer Drohnenshow am 1. August auf dem Gurten.

Begründung

Das Feuerwerk zur Bundesfeier am 1. August findet seit Sommer 2020 nicht mehr statt. Dies hatte der Gemeinderat beschlossen. Gründe dafür sind die wachsende Skepsis in der Bevölkerung, ökologische Überlegungen sowie die zunehmend schwierigere Finanzierung. Seither gibt der Berner Hausberg am Nationalfeiertag ein trauriges Bild ab. Mit dem Test, eine Drohnenshow durchzuführen geht man in ein neues Zeitalter ohne Feinstaub und vermutlich neuen, innovativen Investoren.

Antrag des Gemeinderats

Der Gemeinderat beantragt dem Stadtrat, das Postulat erheblich zu erklären.

Bern, 10. Dezember 2025

Der Gemeinderat